\$10.00 Ejemplar Martes 7 de Octubre de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 13,988 Saltillo, Coahuila

CON PAROS TÉCNICOS Y DESPIDOS

RESIENTE GIS BAJA DEEXPORTACIONES



Coahuila el estado industrializado más seguro de México



Sanciona EU a empresas ligadas a 'Chapitos'





TIENEN 4 DÍAS SIN EL VITAL LÍQUIDO

Colapsan colonias de Ramos Arizpe por falta de agua

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAH.-Desde el pasado fin de semana, diversas colonias de Ramos Arizpe enfrentan un severo desabasto de agua potable, situación que ha generado molestia entre los vecinos afectados, quienes acusan a la Empresa Municipal de Agua y Saneamiento (EMAS) de no responder a sus reportes ni brindar in-

la causa del corte. Habitantes de las zonas afectadas denunciaron que el servicio se interrumpió desde el viernes, y hasta este lunes por la tarde aún no se había restablecido en algunas colonias.

formación oportuna sobre

Además, lamentaron que no hubo ningún aviso

oficial previo por parte de las autoridades municipales, lo que dificultó la organización de las familias para enfrentar la contingencia.

"No contestan en EMAS, no sabemos qué pasa ni cuánto tiempo más estaremos así. Es una falta de respeto para toda la comunidad", expresó una vecina de Parajes de los Pinos.

Esta situación no es nueva en Ramos Arizpe. De acuerdo con testimonios ciudadanos, los cortes en el suministro de agua se han vuelto frecuentes desde el inicio de la actual administración municipal, encabezada por el alcalde Tomás Gutiérrez Merino, generando creciente inconformidad social.

LOCAL / PÁG. 2

El Grupo Industrial Saltillo enfrenta un entorno complicado por la caída en la demanda y los altos costos de insumos

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-Juan Carlos López Villarreal, presidente del Consejo de Administración de

GIS, informó que la empresa ha registrado una disminución de más del 10% tanto en exportaciones como en la demanda general de productos.

Esta situación ha afectado principalmente a Cinsa, cuya línea de utensilios de peltre ha visto una contracción significativa en el mercado estadounidense, y a Draxton Saltillo, fabricante de autopartes para camiones pesados, que reporta una baja de entre 8 y 9% en sus pedidos.

"Estamos tratando de sobrellevar este escenario sin despidos. Hemos implementado paros técnicos y ajustes en turnos, pero hasta ahora hemos evitado afectar la plantilla laboral", señaló López Villarreal. En conjunto, Cinsa y Draxton mantienen alrededor de 6 mil 500 empleados distribuidos entre México y otros países.

El directivo explicó que la reducción en la demanda se deriva, en gran parte,

Juan Carlos López Villarreal, presidente del Consejo de Ad-

ministración de GIS, aseguró que la empresa busca proteger el empleo pese a la baja en pedidos.

de la incertidumbre provocada por las medidas comerciales impuestas bajo la sección 232 en Estados Unidos, que encarecieron los costos de acero y alumi-

En el caso de Cinsa, el

/PeriodicoLaVozMX

aumento en los precios de insumos redujo las ventas en un 10%, mientras que Santa Anita que abastece principalmente el mercado nacional presenta una caída más moderada, cercana al 5%.

Las plantas de Cinsa y Draxton han resentido una disminución de hasta 10% en exportaciones y demanda.

Pese al panorama, López Villarreal confía en que el cierre del año sea más favorable gracias a la temporada alta de exportación de paveras y utensilios de peltre, impulsada por las celebraciones de Thanksgiving en Estados Unidos y las fiestas decembrinas en México.

En cuanto a inversión, GIS concluyó recientemente proyectos de expansión en maquinado y recubrimiento en San Luis Potosí y con socios en Europa. Para Saltillo, se prevé modernizar la capacidad de fusión durante 2026, con un enfoque en mantenimiento y eficiencia operativa.



@periodico_lavoz





CAMIONES DE "AQUÍ VAMOS GRATIS"

REGISTRA TŖANSPORTE OCUPACIÓN AL 90%

El alcalde Javier Díaz destaca gran éxito de este programa durante los primeros días de su implementación

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, dio a conocer que el programa "Aquí Vamos Gratis", que comenzó su operación el pasado 1 de octubre con dos rutas troncales, es todo un éxito, ya que las unidades registran una ocupación del 90 por ciento en promedio.

Díaz González consideró que este esquema ha sido aprovechado por miles de personas, ya que les permite llegar a sus actividades cotidianas en una nueva experiencia del transporte; con unidades nuevas, cómodas,

seguras, climatizadas y sin costo. Agregó que los usuarios ya identifican los recorridos, así como las paradas oficiales que hacen las dos rutas troncales en sus trayectos de sur a norte, norte a sur, oriente a poniente, y poniente a oriente.

"Está teniendo un gran éxito porque es impresionante la cantidad de historias que te topas en los camiones, de la cantidad



de recurso que se está ahorrando la gente en el tema de movilidad y que ese recurso lo utilizan en alguna otra necesidad", afirmó el Edil.

LOCAL / PÁG. 2

